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□ 群馬地域の事業に係る質疑                               

事 業 名 No. 質   疑 回   答

北谷遺跡保存整備事業 １ ・ 平成 24 年度第 3 回群馬地域審議会において、北谷遺跡整備

事業は、10 年くらいで考える長期計画であること、財源は国が

主たるもので国の財政事情で大きく左右すること、現在国の史

跡と指定した部分に関しては、国の同意を得て指定としたが、

地権者は次の段階で公有地化等が発生する認識はされている

が、市は具体的に用地交渉を行っていない。今後の交渉である

と説明があった。 

現段階では事の推移としては理解しているが、北谷遺跡周辺

では、今年に入って宅地造成や住宅建築が急速に進んでいる。

遺跡地権者対応及び駐車場等の周辺土地の確保がどうなるの

か懸念される。  

２ ・ 平成 24 年度に説明板設置場所の除草は何回実施したのか。 

・ 平成 25 年度は何回実施する予定か。 
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事 業 名 No. 質   疑 回   答

北谷遺跡保存整備事業 ３ ・ 説明板は草に埋もれてしまうと見えなくなるので、道路沿い

に設置したらいかがか。見やすい場所のほうが、見学者に伝わ

るのではないか。 

４ ・ 保存面積を思い切って 2～3 倍の広さにして、照葉樹の森を

造り、詩情豊かな森林公園を併設したらどうか 
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事 業 名 No. 質   疑 回   答

北谷遺跡保存整備事業 ５ ・ 北谷遺跡保存整備事業の前進を要望する。 

25 年度予算も、説明板設置場所の除草管理費だけで、計画の

具体的進展が見られない。歴史・文化ゾーンの中心部に位置す

る群馬地域の財産であり、市の宝物である。 

前回の地域審議会においても要望が出ていたが、道路側に北

谷遺跡を示す案内板や、学童の教材にもなる説明（解説）板の

設置をお願いしたい。 

北谷遺跡保存整備事業

史跡上野国分寺跡整備事

業

１ ・ 群馬地域の施策の展開の柱として「時代を超えた多彩な歴史

遺産や数々の文化施設を活用したまちづくりを進める」とある

が、このことから重要なことは次の点である。 

１．北谷遺跡の整備に早期着手すること 

２．県との連携で上野国分寺跡の整備を進めること 

特に上野国分寺跡については県の事業であるが、地域活性化

の仕掛けとして、例えば周辺の史跡との連携、道の駅の整備な

どを隣接の前橋市と一緒に進めていただきたい。 

賑わいの創出ということを中心にした施策の展開を是非進

めていただきたい。               
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事 業 名 No. 質   疑 回   答

群馬中央第二土地区画整

理事業

１ ・ 平成 24 年度の事業実績の各件数はいくつか。 

・ 平成 25 年度の事業予定の各件数は当初いくつか。 

２ ・ 西毛広域幹線が、高渋バイパス・辻久保から県道高崎渋川線

に延びつつあるが、本年度施工予定箇所より西はいつ頃を目途

に開通予定か。 

・ 高崎渋川線より西へはどのような予定となっているのか。 
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事 業 名 No. 質   疑 回   答

群馬中央第二土地区画整

理事業

３ ・ 群馬中央第二土地区画整理事業の地区内居住者（特に市道観

音寺～引間線の北側居住者）へ着工、完了時期等の個別説明を

お願いしたい。 

本事業計画が決定されてすでに 30 有余年になった。これま

での経過の中で大型店進出対策に合わせた地域は都市計画が

進展しているが、10 年間凍結地区は遅れている（平成 13 年区

画整理反対派と町長の間で覚書を締結） 

しかし高崎市は平成 19年度から 5年間に渡って実施した「町

づくり検討会」、ワーキンググループ等で市民の意見を反映し

た事業計画変更案を策定し、国、県への手続きをしている。 

当地域の居住改善課題として①雨水、浸水問題の解消 ②下

水道の早期整備 ③交通安全対策（死亡事故も発生している恒

常的事故多発交差点がある）の必要性等がある。 

本事業の実現は群馬地域中心部の構築や発展また生活居住

環境の改善にとっても重要であり、早期実現を望む。 

事業への協力意志と期待を持っている多くの地域住民への

丁寧な説明をお願いしたい。 
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事 業 名 No. 質   疑 回   答

菅谷高畑土地区画整理事

業

１ ・ この事業については、国・県からの予算配分がない理由は何

か。 

２ ・ 平成 24 年度の事業実績の各件数はいくつか。 

・ 平成 25 年度の事業予定の各件数は当初いくつか。 

上水道管網整備事業 １ ・ 前回の平成 24 年度第 3 回群馬地域審議会で配布された「平

成 24 年度配水管布設替工事施工箇所位置図」には、№6 と№7

の表記はないが、これは平成 24 年度の下期に施工されたとい

うことか。 

・ 平成 25 年度の施工箇所はいつ決定するのか。 
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事 業 名 No. 質   疑 回   答

汚水管渠整備事業 １ ・ 群馬地域全体計画に対して、進捗整備率は何％であるか。 

・ 事業予算の区分「その他」とは、具体的にはどのような財源

であるか。 

・ 平成 25 年度についても「年度別事業計画」上は整備面積 4

ｈａ、延長 1,408ｍを見込んでいるか。 


